

Mis à jour le 16.07.2017 à 22:12



AWA est un groupe de travail scientifique adventiste fondé en 1972 en Allemagne par des universitaires et des étudiants adventistes.

Cette association est née du besoin de partager une expérience de foi chrétienne en favorisant le partage sur la valeur des sciences humaines et naturelles. Cet espace de discussion développe les idées orientée vers l'avenir pour la compréhension personnelle des individus et des adventistes du septième jour.

AWA est un forum ouvert aux questions théologiques et d'actualité lors de conférences et dans des publications interdisciplinaires en rapport avec leurs recherches.

L'académie d'été de AWA 2017 s'est tenue à Paris au mois de juillet sur le thème « *Les protestants : droits de l'homme et la liberté de religion* ».

Les matins furent consacrés à des conférences, exposés et débats. Les organisateurs avaient programmé différentes visites les après-midi.

Les organisateurs avaient invité le secrétaire général de l'Union des Fédérations adventistes de France, **Jean-Paul Barquon**. Il a développé différents sujets : L'origine de l'Église adventiste en France, l'adhésion de l'UFA à la Fédération protestante de France, le régime juridique de la laïcité et la valeur de la laïcité au sein de la République.

La présidente du Conseil de l'Église luthérienne de Paris, **Elisabeth Langlais** a accueilli les membres allemands de AWA pour un exposé sur l'Église luthérienne allemande.